
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Solicitando do Sr. Prefeito informações sobre 

rebaixamento de calçadas em faixa de pedestres da Avenida Presidente 

Juscelino Kubitschek de Oliveira, na altura do número 518. 
 

Considerando que a faixa de pedestres da Avenida Presidente 

Juscelino Kubitschek de Oliveira, na altura do número 518, não apresenta 

rebaixamento na calçada; 

 

Considerando que muitas pessoas que circulam na região central 

são idosas e cadeirantes, fato que torna necessário o rebaixamento a fim de se 

evitar acidentes e melhorar a locomoção de todos; 

 

Considerando que a execução de rebaixamento nas calçadas da 

faixas de pedestres poderia evitar acidentes e tornar o equipamento de segurança 

viária acessível a todos os pedestres, incluindo idosos e cadeirantes; 

 

Considerando que a faixa em questão é um dos instrumentos de 

segurança que servem pessoas que transitam no local em busca da estação 

rodoviária; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

A Prefeitura pode realizar o rebaixamento da calçada nas faixas de 

pedestres da Avenida Presidente Juscelino Kubitschek de Oliveira, na altura do 

número 518, a fim de promover a segurança de pedestres e cadeirantes? Se sim, 

quando fará a obra? Se não,  por que? 

 

      

S/S.,  22 de Novembro de 2018. 

 

 

Dr. Hélio Brasileiro 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


